

Musyawarah Antar Desa Tahun 2021 Kecamatan Sampang

Totong Setiyadi - CILACAP.INDONESIASATU.ID

Feb 17, 2022 - 10:19



Cilacap - Danramil 07/Maos dalam hal ini diwakili Babinsa Desa Karangtengah Serma Eko Widodo hadir kegiatan Musyawara Antar Desa (MAD) LPJ kelembagaan BKAD dan Tutup Buku Tahun Anggaran 2021 Kecamatan Sampang yang dilaksanakan di RM Rawaklepu, Desa Karangtengah, Sampang, Kamis (17/2/2022).

Kegiatan dihadiri pejabat dari Dispermades Kabupaten Cilacap yang di wakili Drs

Hanum Nuswantoro, Camat Sampang Drs Akhmad Khaerudin, M.Si., Ketua BKAD Suwanto, Danramil Maos yang diwakili Serma Eko Widodo, Kapolsek Sampang di wakili Iptu Sunari, dan Kepala Desa, Tokmas dan Ketua Tim Penggerak PKK se Kecamatan Sampang.

Dalam sambutannya, Camat Sampang Drs Akhmad Khaerudin, M.Si. mengucapkan apresiasi kepada Unit Pengelola Kegiatan Program Nasional Pemberdayaan Masyarakat (UPK PNPM) bisa melaksanakan rapat MAD pertanggungjawaban PNPM dan tutup buku.

"Ini patut diapresiasi karena kita tahu di tahun 2021, pandemi Covid-19 sangat terasa, ekonomi susah sehingga mempengaruhi pendapatan yang selama ini dijalankan," Kata Camat Sampang Akhmad Khaerudin.

Dia juga mengungkapkan bahwa kondisi UPK PNPM ada kegiatan fisik dan non fisik namun hingga saat ini, kegiatan simpan pinjam yang berjalan. Dikatakan pula, kedepan akan berubah nama menjadi BUMDESMA LKD Tingkat Kecamatan.

"Kedepan untuk UPK PNPM agar lebih baik lagi, di benahi, cari terobosan yang bagus untuk mendapatkan hasil yang maksimal dan saya harapkan para kades agar membantu,' Imbuhnya.



Dari Dispermendes melalui Drs. Hanum Nuswantoro mengharapkan agar aset desa yang terbengkalai untuk usaha agar bisa dimanfaatkan untuk menambah pendapatan desa. Pihaknya juga menyampaikan kepada UPK agar melaporkan aset secara rutin tiap bulan ke kementerian desa.

"UPK wajib melaporkan aset secara rutin tiap bulan ke kementerian desa. Paling akhir pada tahun 2023 sudah transformasi berubah dari UPK PNPM menjadi BUMDESMA LKD. Setiap modal, barang akan di nilai pemanfaatannya, berapa lama pemanfaatannya dan di gunakan untuk apa saja. Semoga dengan MAD UPK PNPM Kecamatan Sampang kedepan semakin jaya, sukses dan lebih maju lagi," Ucap Hanum Nuswantoro